

# *Gobiernos de Cuba y Ecuador acuerdan mantener cooperación en temas migratorios*

---



Foto: Prensa Latina.

Quito, 3 mar (RHC) Los gobiernos de Cuba y Ecuador acordaron este viernes mantener la cooperación en temas migratorios y consulares con mecanismos que permitan el intercambio de información y buenas prácticas para un flujo de viajeros ordenado y seguro.

Así lo divulgaron las delegaciones de ambos países al concluir la décima ronda de conversaciones migratorias, que tuvo lugar este viernes en la capital ecuatoriana.

En el encuentro, las delegaciones conversaron sobre la situación migratoria bilateral y regional, además de otros temas consulares.

El jefe de la comitiva de la isla, Ernesto Soberón, director general de Asuntos Consulares y Atención a Cubanos Residentes en el Exterior (DACCRE), insistió en la necesidad de fortalecer las normativas bilaterales para que exista una migración regular, ordenada y segura.

Por su parte, la viceministra de Movilidad Humana de Ecuador, Silvia Espíndola, resaltó que ese tipo de reuniones sirven para acercar posiciones y abordar los principales asuntos que comparten ambos países en materia migratoria.

En declaraciones previas a Prensa Latina, Soberón aclaró que el objetivo de la ronda es reforzar la cooperación para evitar que los ciudadanos se conviertan en víctimas de bandas dedicadas al tráfico ilegal de personas.

Por la parte cubana acompañaron a Soberón el embajador de la isla en Quito, Basilio Gutiérrez, la especialista en inmigración Dayma Jiménez y otros funcionarios de la representación diplomática de la nación caribeña en Ecuador. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315553-gobiernos-de-cuba-y-ecuador-acuerdan-mantener-cooperacion-en-temas-migratorios>



**Radio Habana Cuba**